

Respekt, Geduld und Vertrauen sind wichtig!

Von Kathrin Röhle

27. September 2024, 10:47



An einem kühlen Morgen im September sind einige Mitarbeitende des Ambulant Betreuten Wohnens der Wohnungsnotfallhilfe „ausgeflogen“, um Klient_Innen abzuholen und sich anschließend am Parkplatz der Gymnicher Mühle zu treffen. Nach kurzem Kennenlernen besuchten wir gemeinsam die Falknerei Pierre Schmitz. Bei einer Flugshow konnten wir die Eleganz der Tiere bewundern und lernten dabei Wissenswertes über Rotschwanz- & Wüstenbussarde, Weißkopf-Seeadler, Uhus, Käuze und andere Greifvögel. Im Anschluss konnten Mutige in einen Falkner-Handschuh hineinschlüpfen, einen Uhu oder einen Falken halten und die anmutigen Tiere noch einmal ganz aus der Nähe bewundern.

Wir erfuhren: „Respekt. Geduld und Vertrauen sind die Grundpfeiler in der Falknerei.“ Und dies gilt auch für die Arbeit mit unseren Klient_Innen.

Zum Abschluss fuhren wir zur L´Osteria nach Lechenich und ließen den schönen Tag bei Wagenrad-großen Pizzen und köstlicher Pasta ausklingen. Alle waren sich einig, dass eine Gemeinschaftsaktion bald wieder stattfinden sollte. Möglich wurde der Ausflug durch Gelder des Erzbistum Köln Hilfsfonds Einzelfallhilfe.

Wir bedanken uns recht herzlich dafür.